

# 西っ子だより

## 卒業式・15人の旅立ち

3月19日(水)は卒業式でした。改修工事を終えた明るい体育館での卒業式、テーマ「ロード(道)」のもと、夢と希望を胸に15人が旅立ちました。6年生としての1年間は、全校の先頭に立ち、下級生を引っ張っていく姿が大変輝いていました。

中学校での活躍を予感させる立派な卒業式となりました。



## 6年生を送る会

3月4日(火)は、6年生を送る会でした。全校縦割り班に別れ、ゲームや出し物をして残り少ない6年生との時間を楽しく過ごしました。

全校のリーダーとして、これまで色々な企画をして楽しませてくれた6年生に、感謝の気持ちが伝わる送る会になりました。



## 令和6年度の修了式でした

本日、令和6年度の修了式を行いました。この一年間で子どもたちはさらに成長しました。これも、保護者の皆様、地域の皆様のご協力のおかげです。本当にありがとうございました。

来年度も、西庄内幼稚園・小学校の子どもたちのためにお力添えをよろしくお願ひいたします。

## 体育館の改修工事終了

3月3日(月)に、4ヶ月ぶりに体育館で全校集会を開きました。前日までに、主な改修工事を終え、明るくなった体育館に足を踏み入れた子どもたちは「うわー!明るい!」や「きれいになったなあ」と口々にしながら、整列をしました。

そこで、長くきれいに使うために、体育館の新しいルールや既存のルールの徹底などを伝えました。

①体育館シューズを別に用意し、体育館で体育や集会を行う際は、それに履き替える。

②体育館のトイレを使用する際は、体育館シューズのままトイレに行かない。きちんとトイレ用のスリッパ等を利用する。

その他のルールは、新年度きちんと決めていく必要があります。せっかく改修をしたので、きれいなまま長く使いたいですからね。



## 引き渡し訓練!

1月22日(水)、本格的な引き渡し訓練を昨年度に引き続き実施しました。当日は、体育館が改修工事中のため使用できないので、各教室にお迎えに来もらうようにしました。保護者の皆さん、忙しい中ご協力いただきありがとうございました。

学校では実施後振り返りを行い、教室へのお迎えの是非など反省点を出し合い、今後にいかしていくことについています。このような事態にならないことを願っていますが、昨今の異常気象による大雨や地震災害などいざという時の備えは必要です。

